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Le phénomeéne de I’ambiguité en langue Arabe
(Etude syntaxique a la lumiére de la grammaire fonctionnelle)

Résumeé

La problématique de cet article porte sur la grammaire ancienne, essentiellement le concept
d’ambiguité qui marque le modéle fonctionnel actuel. Toutefois, les éudes grammaticales
anciennes manquaient de précision et de clarté au niveau terminologique en général et dans
leur maniere de procéder, d’ou résulte la confusion. En revanche, le processus relatif a une
terminologie concise et précise de la grammaire fonctionnelle actuelle, permet une mise au
point pertinente, consistant a distinguer les fonctions grammaticales des fonctions
sémantigues. Dans ce contexte, et dans une optique fonctionnelle, la présente étude tente de
présenter une analyse des anciennes citations controver sées.

Mots-clés: Désambiguité, fonctions syntaxiques, fonctions sémantiques.

The phenomenon of securing ambiguity
( A study in thelight of functional grammar)

Abstract

This article tackles an old grammar problem relative to the concept of securing ambiguity, a
problem which emanates from a functional standpoint and which was given great importance
by ancient grammarians. It was an issue constrained by their syntactic and morphological
judgments for the requirement of the safety of meaning and its relation with case markers.
The article pinpoints how the old grammar school dealt with this issue, shows its lack of
precision, and approaches it in terms of a functional perspective which provides an adequate
interpretation to this phenomenon through a clear-cut distinction between grammatical
functions and semantic functions. The study also attempts to provide a detailed analysis of
thisissue through an analysis of some ancient controversial data and citations.

Key words. Securing ambiguity, syntactic functions, semantic functions.
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